

Cronica. Concepcion

28. VIII. 1972 p. 15

EL JUEVES 7 EN TEATRO CONCEPCION 658912.

## "Lisístrata González": Comedia de Mucho Humor

En los ensayos ha comenzado a reírse la gente con las situaciones y personajes de la comedia "Lisístrata González" que el DATUC anuncia con gruesos caracteres en la marquesina del Teatro Concepción para su estreno el jueves 7 de septiembre próximo en función oficial nocturna, a las 22 horas.

Aunque pocos son los infiltrados en la comedia sala de ensayos del conjunto universitario, los escasos, entre los cuales se cuentan algunos periodistas, han salido riendo a carcajadas con las ironías de esta rebelión feminista planteada por el aún poco conocido autor nacional Sergio Artau, pero que sin dudarlo ha realizado un intenso trabajo teatral, tanto como autor que como director. No debemos olvidar que el Teatro de la Universidad de Chile de Antofagasta trajo una obra dirigida por él, Artau, asimismo, es conocido como autor de algunos textos técnicos.

El reparto de esta obra que ha obligado al DATUC a reformarse con elementos independientes de la ciudad

aparecen personajes que van a gozar del favoritismo inmediato del público, como son los casos de Na Rufina (Britania Herrera), Lisístrata (María Eugenia Caviera), los personajes de Mireya Mora, el Cura de Roberto Navarrete o el Padre de Alberto Villegas (este es el segundo papel de apalizado que le ha tocado seguido en los últimos).

El DATUC con este comedia en tres actos completa el tercer título de su año chileno. Y espera que esta obra llena de diálogo chispeante, de situaciones de una comididad muy clara y de un ambiente campesino chileno va a hacer estragos en el público que ha seguido sus últimas seguidas producciones. El público femenino estará de placemes, ya que va a tener en un escenario una obra con la cual sentirse identificada plenamente. Y se piensa en las huastas del DATUC que las muchachas y mujeres de todas las edades comentarán lo visto en sus círculos de amistades y familiares como para hacer converger hacia el teatro a nuevos espectadores. En suma, una función recomendaria a las siguientes. "Lisístrata González" es un excelente ejemplo de humor actual, de cómo se puede tratar temas, simbolizar los problemas contemporáneos por

la vía del humor. Nada escapa aquí a la sálica de Artau.

Con un concierto de gala celebra el Coro de la Universidad, su 10º aniversario esta semana. El acto se realizará en la Casa del Arte el día jueves 31, a las 20 horas y en el programa figurarán dos partes. La primera dedicada a obras a capella y en la segunda, la interpretación del "Salmo 133", obra escrita por el propio director del conjunto, Eduardo Gajardo.

En sus 18 años de existencia el conjunto estudiantil ha realizado una intensa labor divulgadora de la música universal, chilena tanto en la ciudad, la zona y el país. El Coro tiene a su haber una salida internacional a San Carlos de Bariloche. Incluso puede destacarse una reciente invitación que recibió desde Córdoba, la que no pudo cumplir por el corto plazo para su realización, por lo que hubo de dejarse para una nueva oportunidad.

También el Coro último mente ha abierto las puertas al estudiantado para que participe no sólo como cantante, sino que además como autor a través de Concursos del Concierto Universitario.

## "Lisístrata González", comedia de mucho humor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Lisístrata González", comedia de mucho humor. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa